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次回の会議日程

令和７年　２月の下旬、１６：00～

府立鶴見商業高等学校　２階　小会議室

出席者(学校） 金尾昭夫（校長）、松岡健貴（教頭）、石井大一郎（事務長）

傍聴者 なし

議題等(次第順）
○令和６年度学校経営計画及び学校評価の中間報告について
○その他

○令和６年度学校経営計画及び学校評価の中間報告について

＜出前授業＞
出前授業１７校をどういった基準で選択しているかについて、中学校からの依頼を受けて実施している。

＜就職状況＞
就職関係で進路の先生からは有名な企業から求人がきているように聞いている。　人不足ということもあるだろう
が１００％いくのではないか？昨年の一次内定率は７５％、本年度は８５％となっている。

＜公開授業＞
保護者でなく教員同士が見学する形で去年からやっているが、今年はあまり活発にできていない。やり方は工夫し
ていく予定。

＜キャリア教育コーディネーター＞
生徒の進路相談で活用しているが、今年度は予算（回数）が減っており（１４回⇒６回）活用が難しい状況である。

＜一人一台端末＞
効果指数３．４１⇒３．４３に増えている。

＜基礎学力＞
年々生徒の読解力が落ちてきている。授業中に問題集の問題の意味を聞かれることもよくある。

○その他
＜本校の様子＞
体育祭、文化祭とも無事に実施できた。
これからの卒業式、入学者選抜などに向けて落ち着いて準備を進めている。
７年度学校経営計画について、本提出前に委員の意見をいただく。

今回出席が３名で過半数ではないが、欠席の３名には資料配布の上、意見をいただく。
第２回学校運営協議会の成立を了承いただく。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和６年度　学校経営計画

備考

府立鶴見商業高等学校

出席者(委員）

開催場所

小山　乃里子、瀬村　明彦、中村　薫

稲谷　哲也（欠席）、金正　敦也（欠席）、久木　勝三（欠席）

学校運営協議会　議事録

府立鶴見商業高等学校

金尾　昭夫

開催日時 令和６年１２月３日（火）16:00～17:00　　


